

Archiv 2012



“Ein ganz normaler Tag”

ist der Titel unserer Produktion 2012.
Die Weikstiftung besucht Grundschulen, um Kinder schon früh für die Probleme von Blinden und Behinderten zu sensibilisieren.



Filmausflug Bad Münstereifel



Filmkreis stiftet Wanderpokal



Der Filmkreis hat für seine alljährlichen internen Filmwettbewerbe einen Wanderpokal gestiftet.
Die Auslobung besagt, dass nach dreimaligem Gewinn des Pokals dieser auf Dauer an den Sieger geht.

Clubessen 2012

Das Clubessen war verbunden mit einem Ratefilm-Wettbewerb.

Wolfgang Bender gewann als Erster den Wanderpokal.

